

El trato con las entidades astrales: Sobre los sueños

Publicado por el Sumo Sacerdote Hooded Cobra 666

[Febrero 13, 2018](#)

Hay mucho conocimiento en profundidad que se puede compartir sobre los sueños, pero debido al interés del enemigo en este oficio, y también cómo incluso algunos judíos como Freud y otros que han intentado descifrar y robar este conocimiento, tiene que mantenerse breve por el momento. En otras palabras, el enemigo está muy sediento de saber sobre este asunto ya que no hay mucha información alrededor.

Los sueños que uno experimenta vienen en muchos niveles. A qué nivel corresponde el sueño, uno necesita experiencia para entenderlo, y perspicacia espiritual. Dependiendo de la perspicacia de cada uno, uno también puede entender sus sueños aparte de un nivel.

Un ejemplo es como mucha gente ve los sueños del "apocalipsis". Esto se debe a que mucha gente está forzada en este meme y esto asusta a la mente. Este es un escenario de miedo final. Por eso el enemigo sigue utilizándolo, y toda la catástrofe que implica. Esto crea el último sentimiento de PTSD y preocupación para la mente, así que cuanto más se profundiza en ello, más se destroza la mente. El cerebro lo percibe como un peligro y, por lo tanto, intenta vivir este escenario para estar mejor preparado para afrontarlo en la vida andante y absorber su inimaginable conmoción. Por esta razón, la gente puede soñar este sueño una y otra vez, hasta que realmente se lo cree. Este es el uso del miedo para aquellos que son crédulos. Este es un nivel del mismo sueño, un nivel muy básico.

Otro nivel del mismo es simplemente un nivel espiritual, donde el enemigo impone este sueño con medios espirituales. Los sueños pueden venir de fuentes externas, no solo internas, y cuan actual es el sueño, uno necesita tener experiencia espiritual y una conciencia abierta para entenderlo. Obviamente muchas personas no saben esto, por lo tanto piensan que es 'Profecía' o 'Dios' hablándoles.

También hay muchos niveles de sueños en el sentido, si uno va hambriento a su cama, puede ver que está comiendo. Este es un sueño muy común y ocurre por razones obvias, la persona tiene hambre. A veces un sueño puede tener un mensaje mixto, por ejemplo, uno come, pero uno come de una manera específica y las conversaciones son con una persona específica. Este sueño puede tener un significado diferente que simplemente comer.

Otros sueños son también los sueños de sexo. Por ejemplo alguien ve que tiene relaciones sexuales con una mujer específica, o una persona que no le gusta, o una persona que le gusta. Si la persona en su vida andante desea a esta mujer específica, esto puede significar muchas cosas, dependiendo de la situación. En la situación en que uno ya tiene intimidad con la mujer, esto puede ser un empujón o un presagio de que algo puede suceder en el futuro, o de que necesitan trabajar en esa dirección. Si uno no conoce a la mujer, puede tratarse de una mujer que los vio ese día y es fuerte y se obsesionó con ellos, o de una simple imaginación que se conjuró para satisfacer la necesidad de sexo.

El análisis de los sueños es como intentar analizar una telaraña y es una práctica espiritual elevada que requiere también realismo y conocimiento de los Símbolos. Los símbolos son la forma a través de la cual nuestra mente

inconsciente intenta comunicar nuestro Subconsciente. Algunos sueños ocurren en un nivel que es más alto, otros en uno más bajo. La mayoría de la gente ve sueños de bajo nivel. Sin embargo, algunas personas nacen con un don espiritual (esto también está en la carta) y pueden ver presagios, el futuro y acontecimientos importantes, o tienden a tener sueños más profundos que otros. Esto también puede venir acompañado de un instinto en los sueños. Las personas que tenían este poder en la Edad Media fueron exterminados, ya que este poder puede escalar en otros poderes. El Yoga del Sueño va en esto, esto puede convertirse en proyección astral de sueños voluntariamente, etc.

Es por esto que los judíos como Fraud han fallado completamente en esta interpretación, porque su alma es carente y no puede explicar nada profundo sobre estos asuntos. Así que Freud hizo todas estas bizarras teorías de que para un hombre ver a su madre es porque cada Goyim quiere tener sexo con su madre. Una vez más el judío proyectaba sus propios problemas mentales a otros gentiles. Sin embargo este no es el caso porque los Gentiles en la mayoría de las situaciones ven estos sueños. Este no es el caso la mayoría de las veces, y tales sueños son simbólicos también. Freud solo hablaba del alma de su raza reptiliana y judía.

Dos personas pueden ver lo mismo pero por razones completamente diferentes, porque las almas son diferentes. Es bien sabido que los judíos son una raza muy endogámica, si no la más endogámica del planeta, por lo que ver un sueño así tendría una interpretación diferente para un judío que para un gentil. Así que esta práctica es bastante común entre ellos.

((Científico)) Fraud Freud hizo esto a propósito para crear culpa y problemas mentales a los Gentiles. Porque la biblia dice que es pecado

hacer esto, pero oy vey, tu lo soñaste de todas formas Goyim, así que ve a arrepentirte con Jewsus ahora. La típica memez que siempre hacen. La falta de conocimiento, el miedo y el complejo inculcado se utiliza para controlar a la persona. Lo mismo los judios en cada ciencia que tocan. Se convierte en el beneficio del Talmud.

Por otro lado, Carl Jung, que era gentil, tenía una mejor perspectiva y comprensión de los sueños. Esto se debe a que con los ojos de su alma era más capaz de entender y decodificar estos asuntos. Mientras Fraud enfocaba estos sueños como la pequeña mente tratando de 'hacer lo prohibido' y todo el resto de la 'mierda tabú' judía (recuerda que los judíos vienen de una cultura de restricción reptil intensiva), Jung enfocaba los sueños como una forma abierta en que la mente inconsciente trata de hacerte saber sobre algo que es necesario para tu camino.

La misma 'cultura' que fue impuesta en el Alma Pagana/Satánica (Como los judíos admiten) de los Gentiles, esta completamente en contra de nuestra naturaleza y de nuestro creador (Satanás). Así que nuestra mente se rebela consistentemente y trata de romper estas limitaciones impuestas por los judíos. El alma gentil es diferente, e imponerle un sistema judío, crea enfermedad mental y neurosis. Solo mira a tu cristiano promedio y veras porque. Estas personas están rotas por dentro.

Para terminar, los sueños son un sistema muy complejo de símbolos. Cuanto más uno crece más puede entender estos símbolos, y también, hay niveles de sueños. El psicoanálisis moderno y el análisis de los sueños son un fraude, por lo que las personas que estudian esto necesitan estar en alerta máxima. Cada persona es su propia alma y universo, especialmente cuando se trata de sueños, aparte de algunas cosas que compartimos.

Escribiré sobre ejemplos más específicos en futuros posts, como sueños analizados, etc.